

Gipsy-Jazz mit Wiener Touch

Am Dienstag, dem 13. Jänner 2009, gastiert das Sextett rund um den Jazzbassisten Joschi Schneeberger in der Unternehmenszentrale von Wien Energie Fernwärme.

Unter den zahlreichen bemerkenswerten Jazzgruppen, die in den letzten Jahren in Österreich entstanden sind, nimmt jene des Bassisten Joschi Schneeberger in mehrfacher Hinsicht eine Sonderstellung ein. Denn Schneeberger sowie sein Sohn Diknu, der Jüngste in der Band, sind Sinti. Dieses Volk ist bekannt für seine enorme Musikalität. Wer aber annimmt, hier handle es sich um klischeehaften Gipsy-Jazz, der irrt. Mit Karl Hodina am Akkordeon fließen auch sehr viele Elemente des Wiener Melodienreichtums ein. Aaron Wonesch am Piano bzw. Flügelhorn, Martin

Spitzer an der Rhythmus- und Sologitarre sowie Toni Mühlhofer an den Perkussions komplettieren die Gruppe, in der viele musikalische Traditionen zu einem neuen, aufregenden und rundum erfreulichen Werk zusammenwachsen.

„Wir haben immer viel Spaß beim Musizieren, denn alle Bandmitglieder haben den Wiener Schmah, und ich glaube, diese Freude spürt man auch bei unseren Live-Konzerten und auf unseren CDs“, erklärt Joschi Schneeberger den Erfolg des Sextetts.



Joschi-Schneeberger-Sextett „Du und i“

Dienstag, 13. 1. 2009, Beginn 20 Uhr
Wien Energie Fernwärme,
Wien 9, Spittelauer Lände 45
Vorteil: 10 Euro statt 15 Euro pro
Ticket (max. 4) mit der Fernwärme-
Servicecard.
Reservierung unter Tel. 0180/900 400
oder www.fernwaermewien.at